

Neue Trainer*innen für den TTV Weiterode

Seit kurzem hat der TTV Weiterode vier neue Kinder- und Jugendtrainer*innen in seinen Reihen. Möglich gemacht hat das ein Programm des Hessischen Tischtennisverbandes, wo den Weiteröder*innen Annika Erbe, Niklas Schubert, Frank Oetzel und Dirk Stauffenberg an einem zweitägigen Wochenendseminar viele Praktiken und Übungsformen für das Training mit den Kleinsten nähergebracht wurden. „Aufgrund von knapp 25 neuen Kindern, die regelmäßig dienstags und donnerstags ins Training kommen war es mehr als notwendig, neue Trainer in unseren Reihen zu haben. Besonders froh macht mich die Tatsache, dass unsere Mitglieder sofort bereit waren diese Ausbildung zu absolvieren, um zusammen mit den Kindern ein gutes, strukturiertes und vor allem spaßiges Training absolvieren zu können“ freute sich Alexander Schäfer, Vorstand Spielbetrieb. Besonders wichtig sei dabei, die Grundlagen-Technik von Anfang an richtig beigebracht zu bekommen, so Schäfer weiter. Damit das Trainerteam einheitlich auftreten kann, wurden auch neue Pullover angeschafft.

Sparkasse unterstützt Konzept

Die Sparkasse Hersfeld-Rotenburg war von dem Konzept des Tischtennisvereins, neue Trainer*innen auszubilden, um eine bessere Nachwuchsförderung zu schaffen so überzeugt, sodass sie den TTV mit einer Spende in Höhe von 500€ unterstützte. „Uns ist die Talentförderung im Sport und Landkreis sehr wichtig. Denn nur mit engagierten Trainer*innen werden die Top-Stars von morgen ausgebildet“, so Jens Hansen, Bereichsleiter Unternehmensentwicklung bei der Sparkasse. „Wir freuen uns, dass wir mit diesem Projekt auch die Sparkasse überzeugen konnten und bedanken uns recht herzlich für die Unterstützung“, so Marco Zobel (Vorstand Verwaltung).



Zu sehen: Jens Hansen (Schwarzer Anzug, Sparkasse) zusammen mit den Trainer*innen v.l.n.r. Frank Oetzel, Annika Erbe, Roland Stauffenberg, Lothar Oeste, Andreas Lorey und Dirk Stauffenberg (es fehlt Niklas Schubert)